

ABISEAYA: 42 años de estar al servicio de la familia del AyA

Oscar Quesada Vargas

Presidente Junta ABISEAYA

Nuestra Asociación nació el 21 de marzo de 1983, con el propósito de brindar apoyo económico a las familias en los momentos más difíciles, como es el que representa el fallecimiento de un ser querido. Todo comenzó cuando un pequeño grupo de personas comprometidas con el bienestar social identificó la necesidad de ofrecer un respaldo económico digno y solidario ante la circunstancia citada.

Con el tiempo, el grupo de ABISEAYA creció, gracias a la confianza de nuestros socios y el compromiso de quienes creen en la importancia de la ayuda mutua. Hoy, seguimos firmes en nuestra misión de ofrecer serenidad, apoyo y un servicio transparente, fortaleciendo el sentido de comunidad y solidaridad entre nuestros afiliados. Por esto hemos servido por 42 años y seguiremos al servicio de nuestros asociados.

El objetivo principal de esta asociación es brindar un respaldo económico y emocional a los socios y familiares en caso de fallecimiento, garantizando un servicio solidario, transparente y eficiente. Entre sus principales funciones: 1. promover la afiliación, ampliar el beneficio económico y fortalecer el fondo de apoyo. 2. mejorar continuamente los servicios de la Asociación, para atender de manera oportuna y eficiente a los afiliados. 3. fomentar la solidaridad entre los asociados, fortaleciendo el sentido de comunidad y apoyo mutuo. 4. ofrecer un beneficio económico a los familiares del asociado en caso de fallecimiento (conyugue, hijos y padres) para apoyar con los gastos fúnebres. Fondos de mutualidad a partir de los seis meses de estar afiliado y al día en las cuotas, el asociado tiene derecho al beneficio de los montos de las defunciones, según se indica en los Estatutos del Fondo de Mutualidad.

Cumplimos con orgullo nuestra misión de brindar apoyo económico y emocional a nuestros afiliados y a su familia, en momentos de pérdida de un ser querido, mostrando nuestra solidaridad, respeto y compromiso. Asimismo, direcciona nuestro camino la visión de garantizar a los asociados y su familia un respaldo económico oportuno, inmediato, digno, mediante un servicio confiable que fortalezca la solidaridad y el bienestar social.

En nuestros valores se fundamentan en: solidaridad, compromiso, transparencia, empatía y responsabilidad y satisfechos de servir a los funcionarios por muchos años más.

.